

**Tarea N° 8 Asignatura Religión 6° Básico.**

**Nombre:**

**Curso:**

**Objetivo: Identificar el testimonio vida de Felipe Cubillos, el cual vivió acorde a las Bienaventuranzas.**

**Actividad 1: Lee comprensivamente el texto y responde las preguntas.**

**Desde el testimonio**



Felipe Cubillos fue abogado, empresario, dirigente gremial, filántropo y velerista chileno. Murió trágicamente en un accidente aéreo cerca de la isla Juan Fernández, en el 2011. Mientras realizaba la Regata Vuelta al Mundo envió un correo a sus amigos. He aquí un extracto de ese texto: "Acerca del amor, da las gracias al Universo si te despiertan cada mañana con un beso y una sonrisa. Y haz como las abejas y las mariposas, ellas no buscan la flor más linda del jardín, sino aquella que tiene el mayor contenido".

Acerca del miedo, no le temas, es un gran compañero, pero que no te inmovilice y no temas hacer el loco o el ridículo; la historia nos enseña que las grandes enseñanzas y tremendos descubrimientos son producto de esos instantes. Acerca de Dios y el Cielo, creo que si actuamos haciendo el bien, podremos estar en la lista de espera si el Cielo existe y si no existe, habremos tenido nuestro propio Cielo en esta Tierra. Y a Dios no lo encontré sólo en el Mar del Sur, en las nubes, en las tormentas, en las olas, ni en la meta ni en las partidas; estuvo siempre con nosotros, dentro, muy dentro nuestro."

**Para comentar**

1. ¿Qué aspectos de las Bienaventuranzas de Jesús encuentras en las palabras de Felipe Cubillos?

---

2. ¿Cuál de los pensamientos que escribió Felipe te llama la atención? ¿Por qué?

---

3. ¿Qué personas de tu barrio o colegio conoces que vivan las Bienaventuranzas?

---

Actividad 2: Lee el texto, reflexiona y responde:

**Profundicemos**

Felipe Cubillos, impactado por las consecuencias del terremoto y maremoto del 27 de febrero de 2010 en la zona centro sur del litoral, decidió dedicar gran parte de su vida a ayudar a las personas damnificadas. Siendo un mártir de la entrega a los demás, muchas de sus obras se siguen realizando con la ayuda de sus colegas y amigos: levantamiento de viviendas, apoyo a pescadores artesanales, reconstrucción de locales comerciales destruidos por el terremoto, apoyo en la autosustentación energética de la Isla Juan Fernández, etc. No son pocos los que han alabado y agradecido a Felipe su visión y empeño solidario, pero sobre todo su humildad y anonimato.

## Para compartir

- ¿Por qué crees que es importante la humildad cuando ayudamos al prójimo?

---

---

- ¿Cuáles son las características que debiera tener una persona solidaria?

---

---

- ¿Sientes que eres una persona solidaria? ¿Por qué?

---

---